

Fecha: 29-11-2024  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general

Pág. : 65  
Cm2: 155,5  
VPE: \$ 854.863

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Uruguay elimina impuestos en hotelería y gastronomía a los viajeros

## Uruguay elimina impuestos en hotelería y gastronomía a los viajeros

En un evento organizado por la Cámara Uruguaya de Turismo (Camtur) con apoyo del Ministerio de Turismo del Uruguay, se presentó en Santiago la amplia oferta turística del país del Atlántico, destacando la oportunidad de que los chilenos disfruten tanto de sus balnearios de arenas doradas como de la calidez de su gente y su sabrosa gastronomía. Uruguay es uno de los destinos favoritos de los viajeros chilenos, de hecho, más de 80 mil compatriotas viajaron el 2023 para gozar de Uruguay, que se caracteriza por una geografía de amplias extensiones, casi 200 kilómetros de costa, el alegre ritmo del candombe y una gastronomía de excelentes carnes y buenos vinos como el tannat. Además, es un destino que posee buenas conexiones aéreas con Chile, a apenas dos horas 15 de vuelo (tres aerolíneas tienen vuelos directos), y en el que está todo muy cerca. Por ello, es un sitio ideal para recorrer, por ejemplo, para ir de Montevideo a Colonia del Sacramento, ciudad que es Patrimonio de la Unesco, hay



apenas 170 kilómetros. Punta del Este y muchas otras playas están a un paso de la capital. Y, al ser un destino pequeño, el visitante puede hacer paradas en destinos muy diferentes entre sí, todo el país es muy fácil de conocer, muy bien conectado por una red de caminos y carreteras. "Para este verano 2025, una de las novedades que tenemos para quienes nos visiten son los beneficios e incentivos como IVA cero en hoteles y alojamientos, IVA cero en servicios gastronómicos, IVA cero en arriendo de vehículos sin conductor, TAX Free, entre otros. Nuestra conectividad aérea es muy buena, y el verano se pronostica lleno de actividades, eventos en Punta del Este, en Montevideo está el carnaval durante febrero y el desfile de carnaval los primeros días de marzo. Al público chileno gusta de la costa uruguaya, desde Canelones, Punta del Este, José Ignacio, La Paloma, Punta del Diablo, Cabo Polonio, tenemos mucho que ofrecer", dice María Julia Fernández, de Camtur.